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обеспечивая запредельные темпы роста лишь за счет мизерной
«базы». 

была не маленькая. Компания вот уже шесть лет поставляет на

тый уровень выпуска — 20 000 стульев и 4 000 столов в месяц. 
Между тем, планы на 2006 год еще грандиозней. 

— Для нас важно обеспечить не только
количественный, но и качественный рост
производства, — говорит генеральный

Тамара Юрина. — За прошлый год мы

рив, таким образом, ассортимент до 150
полноценных, самостоятельных позиций.

ночного парка. Сейчас у нас продолжается переоборудование

монтажные работы на первом производстве в Заволжье. Кроме

тие которой намечено на июнь, хотя выпуск продукции там
уже начался. С выходом на проектную мощность — 40 000 

щественный прирост товарных объемов.

ны. Продукт пользуется спросом:
— Обычный для нас срок исполнения заказов — две недели. Но

ситуация уже более или менее стабилизировалась, и отгрузки

рой мы стремимся, — удовлетворять заказы не в две недели,
а в три дня. Независимо от сезонных колебаний.

венных салонов. Причем, не ограничиваясь лишь внутренними

спективы открытия магазина в Лондоне. 

— Мы выходим на принципиально новый
уровень существования в бизнесе, —
утверждает директор отдела маркетинга
и рекламы Татьяна Казеко. — Гораздо

зволить делать фирменную маркировку
мебели.

Розница необходима компании, до сих пор занимавшейся

лю. По словам генерального директора, компания нуждается
в живом отклике:

— 

живать реакции, видеть прибыль с одного квадратного метра,

газинах.
Для начала откроем четыре фирменных салона. Раньше для

тимента. Если же удастся вдобавок к широкой линейке стульев
ежемесячно выпускать хотя бы шесть новых моделей столов,
все должно получиться.

На нынешнюю апрельскую выставку в Милане делегаты

году собираются участвовать и в Кельнском салоне. Похоже,
компания всерьез претендует на международное признание ее
марки и продукции. 


